



Die geehrten Schwoicher Musikanten mit Musikbundobmann Stv. Günther Abart, BMK-Obmann Christian Lengauer-Stockner, Kapellmeister Stefan Gschwendner und Bgm. Peter Payr

Foto: Nageler

BMK Schwoich: Cäcilia trifft Johann Strauss und James Bond

Das traditionelle Cäcilienkonzert der BMK Schwoich am 22. November war heuer nicht nur akustisch, sondern auch optisch eine spannende Angelegenheit. Nach einem musikalischen Abenteuer mit James Bond öffneten sich im zweiten Teil bei einem Xylophon-Solo die Tore des „Zirkus Humberto“ – mit einem Sonderapplaus für den artistisch agierenden Solisten Clemens Klingler. Nach Paul Simons „Sound of Silence“ und dem Rock-Medley „U2 on Stage“ verabschiedete sich die Kapelle mit zwei Zugaben, wobei Markus Bichler beim lässig-coolen „Yakety Sax“-Solo mit seinem Saxophon direkt ins Publikum eintauchte.

Wie immer war der Konzertabend der passende Rahmen, um langjährige Mitglieder der Kapelle vor den Vorhang zu bitten. An der Spitze Hermann Steinbacher, der seit 40 Jahren in den Reihen der BMK Schwoich steht.

Und so wurde Steinbacher an diesem Abend zum Ehrenmitglied der BMK Schwoich ernannt, außerdem erhielt er die Goldene Medaille des Tiroler Blasmusikverbandes. Das Verdienstzeichen in Silber erhielt Markus Steinbacher für seine langjährige Funktionärstätigkeit, und über die silberne Medaille durfte sich Christian Mitterer freuen, der seit 25 Jahren bei der BMK Schwoich ist. hn